Vila-real acoge la tercera edición de la feria de transferencia científica "Destaca" - Levante de Castelló - 08/02/2018

Vila-real acoge la tercera edición de la feria de transferencia científica «Destaca»

▶ El alcalde presenta la nueva convocatoria, avalada por la gran participación, usuarios online y la creación de eventos satélite

DANIEL LLORENS VALÈNCIA
a feria «Destaca», primera

fica y tecnológica de la Comunitat Valenciana, regresará en noviembre a Vilareal en su tercera edición, con el reto de convertirse en una «feria inteligente» que facilite un crecimiento adaptado a las necesidades de los usuarios. El alcalde de Vila-real, José Benlloch, y el director de la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real, Juan Carda, presentaron ayer en la feria internacional de la cerámica Cevisama la nueva convocatoria de un evento único que «ha crecido mucho y bien» desde su primera edición en 2014.

feria de transferencia cientí-

Los datos que maneja la organización avalan el crecimiento exponencial experimentado por la feria. Con más de 7.000 visitantes. Destaca 2016 superó en un 25% las cifras de participación de la primera edición. A este balance se suman las más de 100 empresas, instituciones y grupos de investigación presentes en una cita que fructificó en el desarrollo de proyectos empresariales de base innovadora que, pese a su carácter confidencial, dan cuenta de los buenos resultados de la feria de transferencia. «Desde el año 2011, hemos hecho en Vila-real una importante apuesta por crear un ecosistema de la innovación en el que la creación de la Cátedra de Innovación Ĉerámica de la UII ha sido fundamental; en esta apuesta se inscribe una feria, Destaca, de la que nos sentimos particularmente orgullosos, porque nos permite trasladar el conocimiento generado en los grupos de investigación a proyectos concretos que re-



Benlloch, ayer, durante el acto de presentación de la feria «Destaca» en Cevisama. D. LLORENS

dundan en aplicaciones innovadoras que mejoran la vida de las personas y generan oportunidades», señaló Benlloch.

Los buenos resultados de «Destaca» se reflejan también en la creación, en 2017, del primer evento satélite, Destaca en Ruta, celebrado en la localidad de Vinaròs. «Estos eventos satélite persiguen dinamizar el territorio a través de la innovación», apunta Carda, quien avanzó que ya se está trabajando en esta línea con otros municipios de la provincia. «También son de destacar los datos de usuarios en línea; con más de

20.000 usuarios en la web oficial. En este sentido, el reto que nos planteamos cara a la edición de 2018 es afianzar los usuarios online creando nuevos contenidos web enfocados a diferentes públicos, tanto para el 'matching' entre grupos investigadores y empresas como dirigidos a la divulgación científica e incluso a la formación especializada online, a través de los llamados webinars», avanzó el director de la Cátedra de Innovación Cerámica.

«Tanto desde el ayuntamiento como desde la Cátedra, apostamos por la profesionalización de Destaca y por convertirla en una feria inteligente, que permita un crecimiento exponencial y flexible, adaptado a cada usuario», incidió. Con este objetivo, la organización está trabajando ya en el diseño de la nueva convocatoria de la feria, que volverá a estructurarse en los apartados principales de divulgación, ponencias especializadas y área de transferencia científica, tecnológica y de innovación, con zona B2B. Todo ello, ubicado en el Centro de Congresos, Ferias y Eventos de Vila-real.